

SKRIPSI

PERLINDUNGAN HUKUM BAGI PEMEGANG HAK CIPTA ATAS PEMANFAATAN CIPTAAN SECARA KOMERSIAL DALAM BENTUK KARYA SIARAN PADA KAFE DI KOTA PADANG

*Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Memperoleh Gelar
Sarjana Hukum di Fakultas Hukum Universitas Andalas*

Oleh :

UNIVERSITAS ANDALAS

ARGA DWI HILMART ADHA

1910113074

PROGRAM KEKHUSUSAN: HUKUM PERDATA BISNIS (PK II)



Pembimbing :

**Hj. Ulfanora, S.H., M.H
Upita Anggunsuri, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2023

No.Reg : 06/PK-II/V/2023

PERLINDUNGAN HUKUM BAGI PEMEGANG HAK CIPTA ATAS
PEMANFAATAN CIPTAAN SECARA KOMERSIAL DALAM BENTUK
KARYA SIARAN PADA KAFE DI KOTA PADANG

(Arga Dwi Hilmart Adha, 1910113074, Fakultas Hukum Universitas Andalas, 2023)

ABSTRAK

Adanya Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 Tentang Hak Cipta membuktikan bahwa Indonesia termasuk negara yang mendukung adanya kepastian hukum dan perlindungan terhadap hak eksklusif tersebut agar tidak disalahgunakan demi keuntungan seseorang, banyak ditemui beberapa kafe di Kota Padang yang melakukan nonton bersama pertandingan Liga Inggris tanpa izin. Berdasarkan UUHC, pihak lain yang melaksanakan hak ekonomi, dalam hal ini pengumuman ciptaan wajib mendapatkan izin dari pemegang hak cipta. Jika ada pihak lain yang tanpa izin pemegang hak cipta dilarang melakukan penggunaan secara komersial ciptaan. Oleh karena itu, penelitian ini berfokus terhadap dua rumusan masalah, yaitu: (1) Bagaimana bentuk perlindungan hukum yang diberikan Direktorat Jenderal Kekayaan Intelektual kepada pemegang hak cipta atas kerugian yang disebabkan oleh kafe di Kota Padang yang melakukan nonton bersama Liga Inggris tanpa izin? (2) Apa kendala yang dihadapi Direktorat Jenderal Kekayaan Intelektual dalam melakukan pengawasan terhadap kafe yang melakukan nonton bersama Liga Inggris di Kota Padang? Untuk menjawab permasalahan tersebut, maka penelitian ini menggunakan metode penelitian yuridis empiris dengan menggunakan penelitian deskriptif, bersamaan dengan melihat populasi dan sampel yang diperoleh melalui studi kepustakaan dan wawancara, selanjutnya analisis secara kualitatif. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa bentuk perlindungan hukum yang diberikan Kemenkumham Sumatera Barat kepada pemegang hak cipta yaitu perlindungan hukum preventif yaitu melakukan sosialisasi kepada kafe-kafe tentang perizinan hak siar penayangan pertandingan sepak bola, bekerja sama dengan Dinas Pariwisata Sumatera Barat dalam memberikan edukasi mengenai perlindungan hak cipta. Perlindungan hukum represif yang diberikan Kemenkumham Sumatera Barat yaitu setelah mendapatkan laporan dari pemegang hak cipta, Kantor Wilayah Kemenkumham Sumatera Barat dalam hal ini mewakili DJKI di wilayah hukum Sumatera Barat akan melakukan mediasi terhadap kedua belah pihak, apabila mediasi kesepakatan antara kedua belah pihak itu berhasil maka tidak akan dilanjutkan ke jalur hukum, namun apabila mediasi tidak berhasil maka akan lanjut ke jalur hukum. DJKI yang diwakili oleh Kantor Wilayah Kemenkumham Sumatera Barat masih belum maksimal dalam melaksanakan tugas dan fungsinya. Dikarenakan ketidaktahuan pemilik kafe atas regulasi yang mengatur perizinan hak siar penayangan pertandingan sepak bola, kurangnya SDM dan anggaran, serta luasnya wilayah Sumatera Barat yang membuat terkendala Kanwil Kemenkumham Sumatera Barat dalam menjalankan tugas dan fungsinya.

Kata Kunci: Komersialisasi, Kafe, Siar